



INA de Coto Brus realiza taller para detección de necesidades de capacitación

Bajo el Lema “Todos y todas somos Coto Brus”, se llevó a cabo el taller de detección de necesidades de capacitación del cantón, el pasado 29 de octubre en el Jardín Botánico Wilson ubicado en San Vito, con una nutrida participación de personas representantes de los diferentes sectores y actividades productivas de la región, con el objetivo claro de definir las áreas de mayor interés económico y por ende, en las que el INA debe fortalecer a través de sus servicios de capacitación y formación profesional y que deben ser considerados como especialidades, dentro de los planes de desarrollo de la nueva sede del Centro de Formación de Coto Brus, que se espera sea una realidad muy cercana.



INA de Coto
Brus realiza
taller para
detección de
necesidades de
capacitación



Llave del Progreso

Instituto Nacional
de Aprendizaje



Iveth Mora Elizondo, Vicealcaldesa de Coto Brus

Iveth Mora Elizondo, Vicealcaldesa del Cantón de Coto Brus, médico de formación, complacida con la actividad externa: “Esta es una convocatoria bastante importante con personas de la comunidad que han trabajado por años el tema agrícola, el tema de comercio y servicios, entre otros, y en conjunto con el INA, lograr esa definición de prioridades, sobre todo a nivel de capacitación del talento humano, ya que estamos trabajando un tema de reactivación económica y creemos súper importante hacerlo en conjunto con el Instituto Nacional de Aprendizaje que es líder en formación, y el establecer aquí hoy las bases de lo que serían las especialidades que se van a instaurar en la nueva sede del Centro de Formación de Coto Brus, y con ello, generar un impacto y por ende, eventualmente se transforme en desarrollo para el Cantón y sus pobladores.”

INA de Coto
Brus realiza
taller para
detección de
necesidades de
capacitación



Warner Quesada Elizondo, Gerente de COOPESABALITO R.L., una empresa dedicada a la producción de café, con más de 1000 asociados, y con un impacto económico fuerte en la zona de Coto Brus y parte de Buenos Aires, nos comparte su opinión sobre el taller: “La actividad de hoy es sumamente importante porque estamos abriendo una puerta que el cantón de Coto Brus lo requiere para poder desarrollarse en los próximos años, no sólo en la parte agropecuaria, café, ganado y otras actividades hortícolas o frutícolas, sino también en temas de turismo, desarrollo hotelero, gastronomía, actividades que han ido tomando relevancia en los últimos años y que no dejan de ser de importancia económica para el desarrollo del cantón y de sus habitantes, muy contento con este taller, que estoy seguro será de mucho beneficio para las futuras generaciones.”



INA de Coto
Brus realiza
taller para
detección de
necesidades de
capacitación



Rolando Gamboa Zuñiga representante del sector ganadero y regidor de la Municipalidad de Coto Brus, comparte su punto de vista sobre la actividad: “Represento al sector ganadería, pero también tengo otra camiseta, que es la de la de la Municipalidad de Coto Brus, considero que este taller de detección de necesidades es sumamente importante, toda vez que tenemos en este momento una infraestructura que inicialmente estaba destinada para el Centro de valor agregado, sin embargo, el proyecto como tal no se va a concretar, y el poder destinarlo para que el INA establezca un Centro de Formación Profesional para el Cantón de Coto Brus es fundamental para el desarrollo social y económico de nuestra región. Es importante mencionar que nuestro cantón y cantones vecinos tenemos la posibilidad de que nuestros jóvenes puedan establecerse aquí, a través de la capacitación necesaria, y el fondo del taller precisamente es saber en qué áreas tenemos que trabajar para llegar a potenciar nuestro cantón, en aspectos como el turismo, agroindustria, idiomas, y una serie de especialidades y servicios de formación que lo que viene es a potenciar definitivamente a un Coto Brus que todas y todos queremos.”



INA de Coto
Brus realiza
taller para
detección de
necesidades de
capacitación



Llave del Progreso

Instituto Nacional
de Aprendizaje



Eduardo Araya Bolaños, Jefe del Núcleo Tecnológico del Sector Turismo del INA, destaca la importancia de esta actividad: “Este taller permite conocer y obtener esa detección muy puntual de las necesidades reales de la zona, misma que posee un gran potencial turístico, por lo que el sector turismo obviamente se vislumbra como una de las prioridades, pero independientemente, tenemos otras áreas transversales a este sector, tales como el área de comercio y servicios, el área agropecuaria, industria alimentaria, así como otros más, también transcendental mencionar acá, que dentro del sector turismo se están dando algunos aristas interesantes, como nichos de mercado nuevos en el área de turismo fílmico, producción de documentales, filmación de películas, y atención del turismo nómada digital, mercados que podrían ser atendidos en Coto Brus por su riqueza natural y biológica.”



INA de Coto Brus realiza taller para detección de necesidades de capacitación



Instituto Nacional de Aprendizaje

Jorge Fallas Bogarín, Director de la Unidad Regional Brunca del INA, complacido con la jornada de trabajo, al respecto señala: “Esta actividad es fundamental para la Región Brunca y en especial para el Cantón de Coto Brus, hoy participan en este taller diferentes actores locales, personal técnico y administrativo del INA, y lo que se pretende es poder detectar cuáles son las necesidades presentes y futuras para un Centro de Formación acorde a las necesidades del cantón de Coto Brus y de la Región Brunca, para esto los actores locales en el taller están tratando de definir cuál es la ruta que debe seguir el cantón, de acuerdo a la estrategia de desarrollo, en la cual la educación técnica que brinda el INA pueda complementar perfectamente y con ello, tengamos pertinencia, eficiencia y eficacia a la hora de poder generar competencia en las personas que viven en esta zona de la región brunca y con ello contribuir al desarrollo de las familias y la calidad de vida de las personas moradoras del Cantón de Coto Brus y de la Región Brunca.”



INA de Coto
Brus realiza
taller para
detección de
necesidades de
capacitación



Llave del Progreso

Instituto Nacional
de Aprendizaje